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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２７年第４回定例会（第４号） 

 

 

 ２番 宮本要代 議員（公明党議員団）    【総括方式】 

 

   １ １８歳選挙権について 

① 選挙が初となる対象者への広報・啓発について。 

② 小・中学生への主権者教育について。 

③ 児童会選挙・生徒会選挙について。 

   ２ 高齢者向け肺炎球菌ワクチンの定期接種について 

    ① １０月からの定期接種率は、近隣自治体と比べるとどうか。 

    ② がん検診におけるコール・リコールの効果と、未ワクチン接種者 

     への再通知など住民への周知活動の充実について。 

 

１３番 福山晴美 議員（岩出クラブ）    【一問一答方式】 

    

   １ 教育行政について 

    ① 先生が多忙といわれる今、岩出市の教育現場の先生の状況は。 

   ２ 高齢者の居場所づくり 

    ① 高齢者交流事業。 

    ② 認知症を見守るまちづくり。 

 

１１番 吉本勧曜 議員（ネット岩出） 

    

   １ 堀口プールの事故について 

    ① ご遺族への対応について。 

    ② 再発防止策の進捗状況について。 

    ③ 平成２８年のプール開設に向けて。 

 

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 道路整備について 

    ① 都市化に伴い乱開発が進められてきた結果、行き止まりや迂回の 

     できない地域が生まれてきています。この間、さくら保育所から粉 

     河加太線の間をはじめとして一定の改善が図られてきていますが、 

     市としての行き止まり対策、迂回策、今後の都市計画道路や道路整 

     備にどう取り組もうとしているのか。 

    ② 岩出市の現状から見て、北南を結ぶ道路はあるが東西を結ぶ道路 

     が少ない現状があります。開発されている地域との関係で農免道路 

     のような東西を直線的に結ぶ道路は、大規模な区画整理事業を伴う 

     ことになり現実的ではないと考えます。今後、東西を結ぶ線という 

     点ではどのような方向性で各地域の改善を進めるのか。 
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    ③ 京奈和道路の開通により、他市町村から岩出市に多くの車がきて 

     います。しかし、京奈和道路への案内表示板という面で泉佐野岩出 

     線と大型農道交差部にはありますが、粉河加太線の安上、根来交差 

     部、根来小学校東交差部、農免道路も川尻交差部などにも京奈和道 

     路への案内表示板はありません。県に案内表示板設置の働きかけを 

     すべきではないか。 

    ④ 粉河加太線、うぐいす台から下りてきた交差部は、変則交差とな 

     って通行しにくい地点となっており、何らかの改善策はとれないも 

     のか。 

   ２ 教育文化ゾーンにふさわしい根来寺周辺の環境整備を 

    ① 根来寺周辺地域は、市として教育・文化ゾーンとして位置づけら 

     れています。歴史的遺産、地域遺産を生かす上で、住持池周辺、ね 

     ごろ歴史資料館や図書館周辺、前山地域などをはじめ、総合的な環 

     境整備を今後どのように進めていく方針をもっているのか。 

    ② 前山には、五百仏山遊歩道に四国八十八カ所の祠が祀られ、あず 

     まやも設置しています。南は紀の川平野、北を見れば根来寺境内を 

     一望できますが、案内看板も古ぼけて見えにくい状態で、山火事注 

     意の看板も朽ち果てて捨てられているなど遊歩道に来られた方に良 

     い印象を与えません。整備を行うべきと考えます。 

    ③ 根来資料館から根来寺までの大型農道には歩道もありません。歩 

     道の整備を行い安全性も図るべきと考えます。 

    ④ 若者広場の南にある新池と図書館周辺を地形を生かした新たな活 

     用方法を考えてはどうか。 

    ⑤ さくら百選にも選ばれている根来のさくら、象徴的な「しだれざ 

     くら」の倒壊後、種子の保存、育成にも成功したと聞いているがそ 

     の後の経過及び市としての今後の取り組みは。 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 臨時職員等の処遇改善を。安心して働き続けられる職場にするために 

    ① 岩出市における臨時職員等の雇用・労働条件の現状・実態につい 

     て。 

    （１）仕事の内容や責任に応じた賃金・手当となっているのか。 

    （２）年休・病欠・夏期休暇・忌引き休暇制度はどうか。 

    （３）産前産後・育児・看護・介護休暇はどうか。 

    （４）経験年数加算 

    ② 「２０１４．７．４公務員部長通知」を受けての趣旨に対する認 

     識と処遇改善の取り組みについて。 

   ２ こどもの医療費助成制度と償還払いについて 

    ① 制度変更後の市民の声、意見などはどうか。 

    ② 制度変更からの医療機関受診と償還払いの申請状況はどうか。 

    ③ 現物給付する上においての環境問題はいつ整うのか。 
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１０番 田畑昭二 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

 

   １ 認知症対策について 

    ① 早期発見、相談支援体制充実のための認知症簡易チェッカーの導 

     入の考えは。 

    ② 当市の認知症サポーター及びサポーターリーダーは何名か。また、 

     今後の活動は。 

    ③ 小中学校においても、「認知症サポーター小中学講座」を開催して 

     はどうか。 

   ２ 健康寿命の長い方への表彰を 

    ① 健康で、介護保険を利用していない高齢者の方に例えば、健康優 

     良者等の名目で表彰してはどうか。 

   ３ 当市の国際化をめざし、姉妹都市の提携を 

    ① 従来の首長や議員などの行政交流だけでなく、経済、スポーツ、 

     教育文化等の国際交流の推進を図ることから、姉妹都市の提携を提 

     案する。 

    ② 当市の職員で英語など、外国語を話せる職員は何名いるのか。ま 

     た、今後の考えは。 

 

１６番 尾和弘一 議員            【一問一答方式】 

 

   １ 資金運用について 

    ① 現在の基金残高と運用はどうか。 

    ② 市指定金融機関名はどこか。 

    ③ 各銀行の預入残高及び長期国債への運用・転換はどうか。 

   ２ 付属機関について 

    ① 現在の組織において設置及び報酬が支給されているもの。 

    ② 法令・条例に抵触しているものはないのか。 

   ３ 固定資産税について 

    ① ２世代及び３世代同居の実態はどうか。 

    ② 減免制度の導入はどうか。 

   ４ 男女同権について 

    ① 市の取り組みについて具体的求める。 

    ② 実印の印鑑証明書に男女の表示は必要か。 

   ５ 労働安全について 

    ① 産業医の活動内容はどうか。 

    ② １２月施行のストレスチェック制度についてどうか。 

   ６ 隣接市との境界について 

    ① 地籍において明確にされているのか。 

    ② 無番地の個所はあるのかどうか。 

    ③ あいまいな市境及び告示行為と異なる番地移動があるのではない 

     のか。 

   ７ 市民プールでの事故について 

    ① ９月１６日以降の経過はどうか。 

    ② 問題点や課題について集約されたのか。 

    ③ 具体的対策の方針はどうか。 


